



Man muss brennen,..



..wenn man in anderen das Feuer entfachen will (Marc Aurel). Das gelang Jürgen Köllmann, dem Leiter der Pflegeberatung, Altenhilfe und Betreuungsstelle im Kreis Heinsberg ausgezeichnet. Er spannte den Bogen von den gesetzlichen Aufgaben, den demografischen Zahlen, den Pflegeleistungen im Kreis hin zu den ganz persönlichen Fragestellungen der Betroffenen. Drei von vier Frauen und jeder zweite Mann muss sich mit dem Thema Pflege befassen. Zu den uns vertrauten Wissensträgern, Compass-Pflegeberatung, dem Sozialdienst Bw und den Versorgern des DBwV kommt jetzt der Kreis HS hinzu. Das Gute liegt unerwartet nah und ist telefonisch, per Web oder über uns erreichbar. Information zu folgenden Themen ist nun unmittelbar verfügbar.



Ganz praktische Hilfe war denn auch sofort ausverkauft, mitgebracht hatte J.K. reichlich Informationsmaterial. Besonders die „Vorsorge- und medizinische Notfallmappe“ war sehr begehrt. Sie ist im Bürgerservicebereich der Gemeinden erhältlich oder demnächst bei unserem Grillfest. Zudem gibt es sie im Download unter: <https://service.kreis-heinsberg.de/dienstleistungen-a-z/-/egov-bis-detail/dienstleistung/151192/show> – Hat man die Vollmacht ausgefüllt und soll sie die rechtliche Gleichstellung zur notariellen Vollmacht erlangen, dann gibt es die Möglichkeit der amtlichen Beglaubigung im Kreishaus. Das war dann auch der geldwerte Vorteil des Abends, neben dem Abschlussbier an der Bar.



Deutscher BundeswehrVerband
KERH Geilenkirchen

